



Narcoviolenencia e irresponsabilidad

TIROLIBRE

MAURICIO
JUÁREZ

@maurijua



Minimizar la *narcoviolenencia* en los estados de Jalisco, Guanajuato, Chihuahua, Baja California y Michoacán a actos de “propaganda” es tan irresponsable como decir que los ataques fueron provocados por el Gobierno para imponer la idea de la necesidad de transferir la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

Igual de irresponsable es que desde la conferencia matutina en Palacio Nacional, la encargada de la sección Quién es Quién en las Mentiras, Elizabeth García Vilchis, afirme que fueron periodistas quienes “promocionaron esta campaña”.

En la lógica de este personaje, los medios tienen que esconder la información para no evidenciar el fracaso de los “abrazos, no balazos” y ocultar la violenta realidad del país. La antropóloga no sabe nada de periodismo ni de comunicación.

De la misma manera, es intrépido acusar al Gobierno de los hechos violentos. Eso es, como dijo el propio López Obrador, “una volada”. Hay quienes irresponsablemente lo hicieron, pasando de su derecho a la libertad de expresión, a la libertad de imaginación.

La violencia de la semana pasada evidenció la irresponsabilidad del Gobierno y de sus detractores. A la narrativa presidencial le conviene señalar a los opositores y a los gobiernos del pasado como responsables de su fracaso en materia de seguridad.

Al bando opositor, echar leña al fuego le funciona para golpear la figura presidencial, a ver si en una de esas le quitan algunos puntos de popularidad.

Los discursos de odio no resuelven nada. Al crimen organizado le conviene esa confrontación, porque mientras los políticos pelean, ellos siguen actuando con impunidad.

JUICIO POLÍTICO A ALITO

“Como anillo al dedo” le cayó al Gobierno y a su partido, Morena, la solicitud de juicio político contra Alejandro Moreno. Ahí podría radicar la estrategia oficialista para presionar al priismo, a fin de que apruebe la reforma electoral y la militarización de la seguridad pública.

Es ingenuo pensar que la visita a la Cámara de Diputados del fiscal de Campeche, Renato Sales, no es parte de todo un entramado gubernamental para presionar al PRI y a su dirigente nacional.

Ya el vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Leonel Godoy, advirtió que el desafuero de Moreno, acusado de enriquecimiento ilícito, será expedito. El Gobierno y Morena suben la apuesta.

¿Se doblará *Alito*? ¿El juicio de desafuero será también una pieza de negociación desde el Senado para que deje la presidencia del partido? Pronto lo sabremos.

Directo. PAN y PRD respaldaron a *Alito*. “Si atacan a uno, atacan a todos”, soltaron. Parece que no se dan cuenta del lastre que significa para Va por México arropar a Moreno.

Indirecto. A unos días de dejar la Mesa Directiva del Senado, Olga Sánchez Cordero, presentó una iniciativa para que niñas, niños y adolescentes tengan acceso a información de calidad y orientación responsable para ejercer su sexualidad, lo que reduciría embarazos no deseados. Ojalá no se quede en la congeladora legislativa.